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CR Bureau du Conseil de Quartier
Croix-Rousse Est du 19/10/04

Présents :
• Eric Cazin
• Alain Lekhlef
• Eric Dubois
• Annie-Laure Colomb-Reinmann
• Laurent Chartier
• Philippe Sornay
• Guy Morel
• Yves Botton
• Jacques Dinares
• Mr Spinoza

Absents excusés
Monique Pignard
Nicole Carcan-Chanel
Jean-Michel Etienne

Ordre du jour :
1/ Présentation des membres du bureau du conseil de quartier - Fonctionnement
2/ CR RDV avec Dominique Bolliet
3/ Dates de réunions et/ou de manifestations
4/ Invitations de la Mairie pour 3 projets (Aménagement Jardin rue d’Ivry – Déjections canines à la X-Rousse –
Aménagement de la dalle du Gros Caillou)
5/ Devenir de la Vogue
6/ Regroupement des collèges Maurice Scève, Clément Marot et François Truffaut
7/ Date du prochain bureau de conseil de quartier

1/ Bureau Conseil de quartier
Eric Dubois participe à la Commission Déplacement et Stationnement. MAJ de la liste des membres du bureau.
Email : eric.dubois@renaultvi.com

Remarque d’Eric Cazin :
Les Conseils de Quartier ont une compétence transversale qui modifie les relations traditionnelles des élus et des
associations, d'où la difficulté de s'insérer dans des schémas existants.
Cependant la situation évolue ( les bureaux des Conseils ont participé aux réunions de concertation sur les
rénovations des écoles, par exemple )
Intervention des conseils de quartier en transverse d’où des difficultés.
Quid des locaux SEPR, des locaux MEJ et des locaux Collège Maurice Scève ? Possibilité de thème de
réflexion.

2/ CR RDV du 09/10/04 avec Dominique Bolliet
Préparation de la réunion avec Dominique Bolliet lors de la dernière réunion du bureau du 28/09/04.
Un CR a été rédigé suite à cette réunion.

Clic
k t

o buy N
OW!

PDF-XCHANGE

w
ww.docu-track.com Clic

k t
o buy N

OW!
PDF-XCHANGE

w
ww.docu-track.com

mailto:eric.dubois@renaultvi.com
http://www.docu-track.com/index.php?page=38
http://www.docu-track.com/index.php?page=38


CR du bureau de conseil de quartier Croix-Rousse EST 20/10/04

Page 2 / 3

Agenda :
2.1/ Objectif de la réunion

è Réponse : pour préparer la réunion avec Gérard Collomb
2.2/ Attentes du maire concernant les conseils de quartier

è Réponse : association des conseils de quartier mais avec autonomie des conseils de quartier
Possibilité de budget réservé pour petits projets des conseils de quartier

2.3/ Stratégie de développement des conseils de quartier
è Réponse : pas de stratégie de développement. Création d’un journal « Conseil de quartier ».

Réunion avec Gérard Collomb prévue le 05/11/04 (à confirmer) de tous les bureaux des conseils de quartier du
4ème. Une liste de questions a été élaborée pour la réunion avec Gérard Collomb et sera mis sur le site Internet
Croix-Rousse Est.
50 personnes (représentant les bureaux des conseils de quartier) sont invitées à cette réunion . Présentation de
5mn des présidents des bureaux des conseils de quartier, puis débat pendant 2 heures.

Envoyer la liste des questions à Gérard Collomb avant la réunion.

3/ Dates de réunions et/ou de manifestations

Printemps des Poètes  « Passeur de mémoire » et « L’année du Brésil en France »
7 au 13 mars 2005.
Courrier reçu le 20/10/04 pour une réunion le 20/10/04.

Réservation de la Salle de la Ficelle pour décembre 04 à faire très rapidement. Voir avec la coordination des
conseils de quartier, Marie-Françoise Roset pour vérifier si date fixée.

, Clément Marot et François Truffaut4/ Aménagement du jardin de la rue d’Ivry
Informations données par René Clocher (La Croix-Rousse n’est pas à vendre)
Revendication de l’association pour l’aménagement du jardin rue d’Ivry.
Long car la Courly était propriétaire du terrain et la propriété a été transférée à la Ville de Lyon.
Un cabinet paysagiste de la X-Rousse a gagné le dossier. Idem au jardin de la rue Callas.
Style Patio avec pergola à gauche et banquettes (prises dans le mur à droite). Arbre Murier + espèces sauvages +
point d’eau. Le jardin sera fermé la nuit et sera interdit aux chiens.

Début travaux  = Janvier 05
Fin travaux = Juin 05
Budget jardin  = 150 K€

Réunion le 29/11/04 à 18H00 à la Salle du conseil à la Mairie du 4ème

4/ Réunion Déjections canines pour le 4ème (Virginie Welsch – Chargée de mission)
Réunion le 20/10/04 à 18H30 à la Mairie du 4ème (Salle de réunion du 1er)
Sont invités les CIL et les présidents des bureaux de conseil de quartier.

4/ Réunion Aménagement de la dalle du Gros Caillou
Cahier des charges « Aménagement » donné au bureau du conseil de quartier il y a une semaine par la Mairie.
Réunion courant octobre ( ?) : Retour des habitants sur cet aménagement.

5/ Devenir de la Vogue
Projet d’aménagement très lié au devenir de la Vogue. Les forains veulent revenir sur l’emplacement utilisé pour
la construction du parking du Gros Caillou.
Les élus du 4ème ne sont pas très satisfaits de l'organisation de la vogue pour cette année et proposent une
réflexion sur le devenir de celle-ci et des modifications éventuelles à lui apporter.

Existence d’une représentation des forains qui négocie avec la Mairie.
Refus des forains d’aller plus bas sur le boulevard de la Croix-Rousse car lieu non passant.
Réduction de 10% de l’espace occupé par les forains et réduction d’une semaine sur la durée de la Vogue (fin de
la Vogue du 7 novembre).

Les forains ont « annexés » le haut de la Tunnel de la ficelle, mais peu d’informations sur les conséquences.
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Que faire dans les années à venir pour la Vogue ? Gérard Collomb veut que la Vogue se passe toujours à la
Croix-Rousse et Dominique Bolliet veut organiser la Vogue pour qu’elle soit plus modeste. Les élus du 4ème

n’étaient pas contents de l’organisation de la Vogue pour cette année et les suivantes.

Des forains (entre autre des parisiens) font 1/3 de leur CA lors de la Vogue. La décision sur la Vogue a été prise
une semaine avant le début de la Vogue.

La réflexion sur la Vogue est en cours. 28% des habitants de la Croix-Rousse vont à la Vogue. La Mairie loue les
emplacements aux forains, mais globalement la Vogue ne doit pas « rapporter » à la Mairie (nettoyage,…).

6/ Suppression du Collège Maurice Scève pour rapprochement avec les collèges François Truffaut et Clément
Marot.

Les collèges dépendent du conseil général et non de la Mairie. Les 3 collèges Clément Marot – François Truffaut
– Maurice Scève seront regroupés, puis répartis en 2 collèges Clément Marot et un collège près de l’IUFM Fille.

La décision de regroupement des collèges est déjà prise. En revanche, pas de décision prise sur l’utilisation des
locaux libérés.

Devenir des locaux Maurice Scève appartenant à la Ville de Lyon ? Maison de l’Enfance dans une partie du
collège et/ou mettre une crèche. Donc la réflexion est en cours.

7/ Date du prochain bureau du conseil de quartier
Mardi 23/11/04 à 18H30 la MEJ.

Alain Lekhlef Eric Cazin
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